



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

Weiterstadt (hhw) Die etwa 700 Schülerinnen und Schüler der Hessenwaldschule packten am Freitag Hilfsgüter für die Menschen in Haiti zusammen. In dieser Woche werden die 6000 Gebinde mit Hygienemitteln nach Port au Prince geflogen und dort so schnell wie möglich an die Menschen verteilt, die unter freiem Himmel oder unter notdürftigen Plastikbahnen leben müssen. Die Hälfte der Gebinde enthält eine Zusammenstellung für Erwachsene, die anderen 3000 sind auf den Bedarf von Babys und Kleinkindern abgestimmt.

Mehr dazu unter: <index.php?page=273>

Veröffentlicht am:

<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=20&pdfview=1&printview=1&printview=1&printview=1&printview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)